
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
２０２４年の瑞穂小学校も残すところ約１カ月となりました。１年の３分の２が終了することになります。先

日、６年生の修学旅行を最後に、令和６年度の遠足的行事が終わりました。瑞穂小学校以外の場所で、たくさん
の学びを経験しました。気持ちのよいあいさつや御礼を言ったり、グループ活動で友達と協力をしたり、充実し
た学びにすることができました。保護者の皆様方には、多くの御協力をいただきありがとうございました。まだ
まだ「スーパーわくわく大作戦！」を充実させていきます。今後も御理解、御協力をいただけますようよろしく
お願いいたします。 
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「共に伸びる瑞穂っ子」 
みんな仲良し 

すすんで運動 
ほんきで学習 
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☆皆さんの声を聞かせてください。 
「子どもたちへのメッセージ」「学校へのメッセージ」など、なんでもかまいません。これまでより強く、保護者の

方々、地域の方々と力を合わせて子どもたちの成長のために指導にあたりたいと思います。お気付きの点、お子様の
様子等を記入していただき、切り取り線から切り取り、担任までお願いします。ぜひ皆様の温かいお言葉をお待ちし
ています。（表面下部）※匿名でもかまいません。 

………………………………………………………切り取り線………………………………………………………… 
＜子どもたち・学校へ＞                   年   組               

ゆめぼくじょうでは、うしのちちしぼりができてうれ

しかったです。ちかくで見たうしは、大きくておどろき

ました。らいねんもたのしみです。 

１年加藤歩燈さん 

校外学習では、ゆめ牧場で芝すべりや乳しぼりをした

ことが楽しかったです。また行きたいです。  

２年藤ヶ﨑太一さん 

 

ぼくが楽しかったことは、千葉市科学館での

初めての体験です。自分の目の動きに合わせて

見ているものが動いたり、ものをさわっている

のに感覚がなかったり、不思議な体験をしたこ

とです。いろいろな科学が学べて、良い学習に

なりました。     ３年中澤琉唯さん 

今年は、班別行動で３年生を引っ張る側なの

で少し大変だったけれど、上手にできました。

まず千葉市科学館では、あんなに小さい化石一

つで見ていないのにどの時代か、何の化石なの

かわかるのがとても不思議で印象に残りまし

た。千葉市動物公園では、フラミンゴがあの細

い足一本でずっと立っていて、どのようにバラ

ンスをとっているのか不思議でした。      

４年佐藤ひまわりさん 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

今号も「校長室へご招待！」の紹介。目標をもってたくさん努力をしてきた人を全校で賞状伝達を行った後、

校長室へご招待！頑張ったみずほっ子にインタビューをして「みずほ～む」シールのプレゼント！まだもらって

いない人はいるかな～頑張って「みずほ～む」シールをゲット！記念に写真撮影！ 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
１１月１１日（月）１２日（火）に「獅子舞

保存会」のみなさん、「WOW」のみなさんに
来ていただき、伝統芸能の獅子舞やお面作り
＆デジタルアート体験をしました。「獅子舞保
存会」の皆さんは香川県から、「WOW」のみ
なさんは宮城県からお越しいただき、貴重な
体験をさせてくれました。様子はHP「みずほ
～む」の「みずほっ子日記 11/12,13」をご
覧ください。 

☆学校だより「きささげ」はＨＰにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」 

☆「ちょっと一言コーナー」から ※No.６号から  
前号のメッセージはありませんでした。感想や御意見、また何か気になること等ありがましたら表下部のメモに記載していただ

き、担任までお願いいたします。 

☆香取郡市小中学校陸上競技会 
男子１０００ｍ 第２位 藤ヶ﨑悠李さん 
男子ボールスロー第６位 大録 蒼眞さん 
女子１００ｍ  第５位 松本 鈴菜さん 
女子８０ｍＨ  第７位 松本 鈴菜さん 
敢闘賞         山口 夏葉さん 

☆千葉県科学工夫作品展 
  入選  岸 柊依さん 
☆全国発酵食品サミット in かとり 
 発酵川柳コンテスト優秀賞 上原こばとさん 

      
 
 
 

修学旅行があっという間に終わってしまって、寂

しかったです。班別行動で上手くいかないことがあ

ったけれど、それも最高の思い出になりました。ま

たみんなで行きたいです。 ６年上原こばとさん 

宿泊学習で大切だと思っ

たことは、協力です。今まで

学校では、誰かがやってく

れると思っていたけれど、 

宿泊学習を経験して、誰かが動いたり協力した

りしないといけないんだと思いました。 

学校でもみんなと協力して生活していきた

いです。  

５年都丸大翔さん 


